nombre qui refusaient de reconnaître les avantages de la pisciculture, s'accordent à louer l'établissement de Sandwich pour le bien inestimable qu'il a produit. Afin de prouver quelle a été la pêche du poisson blanc cette année, je donnerai ici la quantité prise dans un fonds de pêche du lac Sainte-Claire, comparée à celle de l'an dernier. On y a pris l'an dernier avec quatre filets, 5,404 livres de poisson blanc; cette année avec trois filets, la pêche a été de 21,835 livres. Ailleurs sur le même lac, elle a été encombré. L'an dernier il se vendait de 7 à 8 centins la livre, tandis que cette année il est difficile d'en obtenir plus de 5 centins la livre. Je ne puis donner des détails sur la pêche à l'Île au Bois-Blanc, pendant la saison, mais elle a toujours été considérée comme un bon fonds de pêche. Les vents de l'ouest ont régné presque constamment pendant la saison et l'eau a toujours été basse. Le poisson pris ici était beaucoup plus petit que dans les années passées.

Agrandissement de l'établissement.

Je ferai remarquer dans ce rapport la nécessité absolue d'agrandir le local à éclosion dans l'établissement pour presque toutes les divisions de la pisciculture. Nos réservoirs ne sont pas assez considérables, et il est impossible de les agrandir sans empiéter sur les appartements réservés à ma famille—déjà assez restreints pour y trouver un peu de confort. Il a déjà été question de cela dans mes rapports précédents, et je pense qu'il est fort à désirer que le département fasse construire une bâtisse pour le logement du directeur, afin de pouvoir affecter toute la bâtisse actuelle à la pisciculture, proprement dite.

Les lettres annexées au présent rapport offrent des témoignages satisfaisants de la part des pêcheurs et autres personnes, sur le succès de notre établissement, et sur l'augmentation énorme du poisson blane et du doré dans cette partie du pays. Les déclarations des pêcheurs eux-mêmes, prouvent clairement que cette amélioration dans les pêcheries est due pour la plus forte partie à l'immense quantité d'alevins distribuée par l'établissement de pisciculture de Sandwich. Ces preuves en faveur du résultat des travaux de cette institution devraient suffire à porter le département à

donner toute la capacité possible aux chambres d'éclosion de la bâtisse.

Le tout respectueusement soumis.

WILLIAM PARKER,

Directeur de l'établissement de pisciculture de Sandwich.

Note.—Les lettres reçues de pêcheurs et autres personnes dont il est question ci-dessus, sont insérées au rapport général sous le titre "Résultats Pratiques de la Pisciculture."